



平成24年11月19日(月)

No.1077
第1149回 例会

ホームページ
アクセス数
2012.11.20
14820
2012.11.13
14764

ゲスト

□会長／前田 和久 □副会長／鈴木 延幸
□幹事／高橋 義孝 □副幹事／井尻 英雅
例会日：毎週月曜日 18:00～19:00
例会場：静岡グランドホテル中島屋
事務所：静岡市葵区伝馬町9-3 / TEL 054-254-5611

2012-2013年度RI会長 田中作次「奉仕を通じて平和を」Peace Through Service

国際ロータリー第2620地区
ロータリー財団委員会副委員長

卓話者 曽根 真人 様

♪本日のロータリーソング：「それでこそロータリー」 ●ソングリーダー：西野 元 会員

前田 和久 会長の言葉



皆様こんばんは。本日は、地区ロータリー財団委員会、曾根副委員長様、私ども例会にご出席くださいまして、誠にありがとうございます。

昨日の甲府での国際ロータリー第2620地区大会では、参加されたメンバーの皆様お疲れ様でした。高野ガバナー肝いりの懇親会では、各地区の名産ブースが並んで楽しい美味しい懇親会になりました。

さて、今回の地区大会では、RI会長代理としてRI元理事である、茶道裏千家前家元の千 玄室様がご出席され、第1日目の会長・幹事、地区委員長会議、並びにRI会長代理歓迎晩餐会、第2日目の地区大会本会議では、記念講演をしてくださいました。89歳という年齢を感じさせない、迫力とテキパキとした話しぶりに感動しました。裏千家といえば、今日庵が有名です。私は、JCの茶業部会長の時に、京都会議に茶業部会員が集合して、今日庵を見学してお茶を頂くという企画をしました。千 玄室様(当時は千 宗室)も息子さんの現在の千 宗室様もJCのご出身で、快く許可を頂きました。1月下旬の土曜日に、茶業部会員で今日庵を訪問し見学させて頂いて、弟子の方にお茶をたててもらいましたが、皆お茶を販売するけれど茶道のマナーを知らない連中ばかりで、怒られた記憶があります。しかし、今でもJCの茶業部会では、京都会議の時に今日庵訪問と、てんぷら円堂での会食は続いているそうで嬉しいです。その今日庵ですが、歴史を見ますと、大徳寺で修業をしていた千 宗且は、還俗し、千家3世を継承することになりました、その後、宗且は不審庵を三男・宗左にゆずり、北裏に今日庵を建てて四男・宗室とともに移り住み、ここに裏千家が成立したとあります。

茶道の茶碗を回すという作法は、茶碗の正面を避けるという謙虚さを表し、茶室の入り口が小さいのは、どんな身分の高い方でも身を低くして入るという謙虚さを表していると、千 玄室様はお話されました。また、茶碗の丸い形は地球をあらわして、中の抹茶のグリーンは自然をあらわしています。地球に感謝、自然に感謝、奉仕に感謝ということで講演は終わりました。

私も、会長になって地区大会2日間に、最初から最後まで初めて参加しましたが、高野ガバナーのおもてなしを感じて、とても良い経験をしました。

幹事報告 高橋 義孝 幹事

- 地区大会にてポールハリスフェローの全員表彰、会員増強維持の表彰を受けました。
- 中和RC様からのお礼のメッセージ
- 11月誕生日
望月威男会員
大杉会員
糠谷会員
川村一紀会員



スマイル報告 西野 元 会員

■会員からのスマイル／5名 総額／9,000円

- 前田会員 … 土・日と2日間、甲府まで高橋幹事と地区大会へ行って来ました。とてもいい大会でした。日曜日に参加されたメンバーの方、おつかれさまでした。
- 井尻会員・望月俊直会員 フォーラムの講師に曾根さんをお迎えして。
- 花森会員 … 地区ロータリー財団副委員長曾根様に、今日のフォーラムの講師をお願いしました。よろしくお願ひします。
- 糠谷会員 … 誕生日プレゼントありがとうございました。
- 岡本会員 … 寒くなりました。少しでもふところが暖かい内にスマイルします。

静岡中央ロータリークラブ週報

クラブ会報委員会／川嶋秀史・宮崎允夫・八木健式・竹下幸嗣・城塚浩

ホームページ <http://www15.ocn.ne.jp/~scrc2620/> メールアドレス scrc2620@leaf.ocn.ne.jp